

PROMOUVOIR LA SANTÉ MENTALE PAR L'ART

EXPOSITION

& PROJECTION DU FILM

*L'aurore
d'un espoir*

INSPIRÉ D'UNE HISTOIRE VRAIE, UN PARTAGE
D'EXPÉRIENCE POUR REDONNER L'ESPOIR

24 JUIN 2023

13H30-21H

BULLE · HÔTEL DE VILLE

Rencontrez des artistes romands, visionnez notre court-métrage,
et venez écouter une table ronde sur la santé mentale !

ENTRÉE SUR
INSCRIPTION



PRIX LIBRE
SUR PLACE

VILLE DE

BULLE



Harriet Swug
Fondation

AU PROGRAMME

13h30 : Ouverture de l'espace d'exposition

15h00 : Performances artistiques - partie 1

16h30 : Diffusion du court-métrage
« L'aurore d'un espoir »

17h00 : Table-ronde avec des expert·e·s
sur le thème de la santé mentale

18h30 : Performances artistiques - partie 2

19h30 : Apéritif - petite restauration offerte
et boissons à prix libre

21h00 : Fin de l'exposition

ARTISTES & PERFORMANCES :

INFINITE FAM, GROUPE DE DANSE KRUMP

FABIAN BRANAS, ILLUSTRATEUR



L'association ProSam a pour mission la promotion de la santé mentale par le partage d'expérience, la vulgarisation d'informations et la communication.



prosam-association.ch



[prosam_association](https://www.instagram.com/prosam_association)